



**Persiapkan Mental Dan Fisik Menjelang
Lomba PBB, Babinsa Koramil 0811/08
Widang Gembleng Siswa MTS Darul Ulum 2
Dengan Kekompakkan Dan Kedisiplinan**

Basory Wijaya - TUBAN.SWI.OR.ID

Sep 25, 2024 - 17:35



TUBAN, – Bekali Mental Dan Fisik Yang Terbaik Menjelang Lomba PBB Dalam Rangka Memperingati HUT Ke-79 TNI, Babinsa Mlangi Koramil 0811/08 Widang, Koptu Asrin Melatih Peraturan Baris Berbaris (PBB) Siswa-Siswi MTS Darul Ulum 2 Dengan Kekompakkan Dan Kedisiplinan Bertempat Di Lapangan Desa Mlangi Kecamatan Widang Kabupaten Tuban, Rabu, (25/09/2024).

Koptu Asrin Babinsa Mlangi Koramil 0811/08 Widang menjelaskan bahwa latihan ini merupakan bekal menjelang perlombaan PBB tingkat Kabupaten Tuban dalam rangka menyambut HUT TNI ke-79 Tahun 2024, latihan PBB ini merupakan langkah untuk meningkatkan ketangkasan siswa-siswi, sekaligus menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, kekompakkan, loyalitas dan rasa tanggung jawab sejak usia dini.

“Latihan PBB ini juga dalam rangka persiapan untuk menghadapi perlombaan PBB tingkat Kabupaten Tuban khususnya dalam rangka menyambut HUT TNI ke-79 tahun 2024, dan juga menanamkan kebiasaan tata cara bertingkah laku dalam keseharian, sehingga akan terbentuk sikap dan karakter yang disiplin sejak dini”, Jelas Babinsa.

Sebelum masuk ke materi praktik sambungnya, peserta juga diberikan pemantapan wawasan kebangsaan, tujuannya untuk meningkatkan pemahaman mereka tentang nilai-nilai kebangsaan dan kedisiplinan.

“Saya berharap melalui kegiatan ini para siswa generasi penerus bangsa akan semakin solid dan tangguh. Serta terpatri jiwa disiplin yang kuat sejak dini”, Harap Babinsa.

Kepala Sekolah MTS Darul Ulum 2 Bapak Hadi Sulistyono mengungkapkan bahwa selain aspek kedisiplinan, pelatihan PBB juga membantu para siswa belajar mengelola emosi, mendengar dan patuh terhadap instruksi, serta menjaga kekompakkan dalam setiap langkah.

“Derap langkah yang tegas dan kompak sangat memengaruhi semangat siswa dalam latihan, sekaligus membentuk sikap mental yang baik”, Ungkapnya.

Lanjutnya, Dengan adanya latihan PBB ini, diharapkan para siswa siswi tidak hanya siap menghadapi perlombaan, tetapi juga mampu menerapkan nilai-nilai kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari.

“Pelatihan tersebut juga menjadi bagian dari upaya memeriahkan peringatan HUT TNI ke 79”, Tutup Kepala Sekolah MTS Darul Ulum 2. (Farozich)